



• ASEGURAN QUE ES EL "TIEMPO DEL LIBERALISMO"

FOTOS GENTILEZA ELI

## Masivo cónclave de ELI con un mensaje contundente



"P" erucho" Cassani, líder de la principal fuerza aliada de los radicales, Encuentro Liberal (ELI), encabezó este sábado un mitin partidario que congregó a la dirigencia de toda la provincia en lo que fue una manifestación de abroquelamiento estratégico de cara a un 2025 que será clave para la alianza gobernante.

"Es tiempo del Liberalismo", dijo el también Presi-

dente de la Cámara de Diputados en un coqueto salón de eventos de la Capital correntina, que sirvió de escenario para definir posturas y acciones en lo que denominaron "el cambio de ciclo" que vive la Argentina y que debe alcanzar indefectiblemente a cada distrito nacional.

"En Argentina estamos transitando un cambio de ciclo, donde se pone fin al populismo que hizo mucho

daño al país y a cada argentino. Por eso es bueno que, desde ELI, ratifiquemos nuestra responsabilidad, de que estamos dispuestos a ser protagonistas de los cambios que se van produciendo y que se necesitan", expresó ante un abarrotado auditorio.

Ante las delegaciones de cada Municipalidad, el titular partidario fue claro, con el mensaje: "Hay que ratificar la condición de liderazgo en

cada localidad; reafirmar las ideas claras; tener el coraje para decir lo que se piensa y mantenerse unidos con la apertura a todos los que piensan igual", dijo.

"Desde este lugar convocamos con absoluta humildad a todos, quienes tengan el concepto del liberalismo como modo de vida y como forma de gobierno. En esta Provincia hay muchísima gente que piensa como nosotros,

que está convencida que poner en práctica los principios liberales es la solución para muchos problemas", manifestó como muestra de la apertura partidaria.

Destacó, que "se convoca a todos los espacios de pensamiento político, sociales, económicos productivos, que tengan la visión clara de que debemos construir una Corrientes, con todo lo que tiene que ver con esta defensa

de valores, de principios, del sentido de República, de creer en las instituciones y fundamentalmente hacerlo con un criterio de tolerancia".

"Me parece que debemos volver a un marco de respeto, de entendimiento; establecer prioridades; establecer agendas que nos permitan ir avanzando de manera ordenada en las cuestiones que debemos mejorar nuestra calidad", agregó.



En esta reunión amplia, convertida en informal Convención, se respaldó todo lo actuado por Federico Tournier, ahí presente. "Nosotros muy orgullosos del desempeño de nuestro Diputado nacional por la posición de coraje que tuvo en las intervenciones que le tocó en la Cámara de Diputados de la Nación; porque tratamos de ser un partido político que actúa con coherencia, que tiene claro hacia dónde tiene que ir y Federico lo sintetiza en el Congreso", dijo para recibir aplausos.

En ese contexto, se dejó en claro que en ELI comprenden

### Postura parlamentaria

que hace 9 meses la mayoría de los argentinos eligió a una persona para que resuelva dos problemas fundamentales, entre los tantos que aqueja al país: inflación y seguridad. "Si no le damos instrumentos, es difícil poder avanzar. Somos los garantes de que no volvamos a caer en una nueva frustración", sostuvo Cassani en relación a las leyes que necesita el Presidente de la Nación.

"Démosle la oportunidad para que haciendo cosas distintas, podamos concretar cosas distintas", reflexionó para abogar por el fin de debates estériles basados en eslóganes.

Sobre el particular puso de ejemplo la discusión vana sobre las universidades. "Claramente que estamos a favor de la educación pública, quién no puede estarlo; quién puede estar en contra de esto", sostuvo. Por otra parte, se supo que en la semana que inicia, el diputado Federico Tournier presentará el proyecto de ley para la derogación de las Paso, al considerarlas un desgaste innecesario para la sociedad.